

Allocution à l'occasion du 50^{ème} anniversaire du Ski-Club de Meyrin, prononcée à l'occasion du week-end à Adelboden, le 03 mars 2024

Monsieur le Président,
Mesdames et Messieurs les membres du Comité,
Chers Amis,

C'est avec un plaisir non-dissimulé que j'ai l'honneur aujourd'hui de m'exprimer au nom du Conseil administratif à l'occasion des célébrations qui marquent le *Jubilé d'Or* du Ski-Club.

Fêter un jubilé me paraissait être une occasion unique de retracer les 50 ans d'existence de notre ski-club préféré et j'ai tenté de faire appel à mes souvenirs pour essayer de relever le défi. Mais très vite, je me suis rendu compte de la tâche ardue que cela représentait... et j'ai abandonné !

Naturellement à ce stade du discours, vous vous attendez à ce que je partage avec vous 50 ans de soirées diapositives de bons souvenirs, d'engelure, de vin chauds, de forfaits papiers, de forfaits magnétiques, de forfaits magnétiques démagnétisés et d'une ou deux histoires de sauvetages en luge... Mais ce soir j'ai décidé de vous épargner !

Ce qui est en revanche évident, ces 50 années furent remplies d'aventures, de frissons, de découverte, de passion partagée et surtout, de liens d'amitiés. Nous avons partagé des moments d'émotion, des rires contagieux et des souvenirs inoubliables qui ont façonné l'histoire de notre club et renforcé ces liens

Aujourd'hui, en regardant en arrière sur ces cinquante années écoulées, nous pouvons être fiers du chemin parcouru. Membre depuis 1995, actif au comité durant une bonne quinzaine d'année, j'ai moi-même œuvré au dynamisme du ski-club et à son rayonnement avant de passer la main et j'en garde un souvenir ému.

C'est le 25 juin 1974 que le Ski Club de Meyrin est formellement fondé, en se séparant de l'Association des Intérêts de Meyrin, sous l'égide de laquelle il existait déjà sous forme de section. 13 membres composaient alors le comité et le premier président fût Roland Oberson, le boulanger de Meyrin-Village.

Malheureux hasard du calendrier, Monsieur Oberson nous a quitté cette semaine. Il s'est éteint mercredi, dans sa 94^{ème} année, après un très court séjour à l'hôpital.

Il était un passionné de ski. Je le croisais régulièrement au tearoom où il venait chaque jour prendre son petit café et à chaque fois, nous échangeons ensemble. Je lui aurais probablement parlé du 50^{ème} anniversaire du Ski-Club et je ne doute pas qu'il m'aurait demandé de vous transmettre ces salutations et qu'il nous aurait souhaité une belle sortie à Adelboden.

Je voulais ainsi profiter de ce moment avec vous pour lui rendre ce dernier hommage et vous propose d'honorer sa mémoire par une minute de silence.

En 1977, il passe la main et jusqu'à ce jour, 12 présidents se sont succédé jusqu'à Michel qui a battu le record de longévité à la tête du club ! Je nomme rapidement les autres, et dans l'ordre chronologique et sous vos applaudissements :

Albert Friedli
Christian Coquoz
Roger Frauchiger

Marc Dimier
Philippe Prost (*à 2 reprises*)
Anton Jeker

Jean Devaud
Fabio Fossati
Claude Reber

Jean-Claude Gygli
Alain Vittoni

Messieurs les anciens Présidents, et bien entendu, à toi, mon cher Michel, je vous adresse au nom des autorités communales, nos plus chaleureux remerciements pour votre engagement et votre dévouement pour la collectivité meyrinoise ! J'associe bien évidemment à ces remerciements l'ensemble des personnes qui tout au long des 50 dernières années vous ont accompagné, au comité ou comme bénévole, sur le devant de la scène ou dans l'ombre.

Cela ne vous aura peut-être pas échappé, mais j'ai bien utilisé que le masculin pour rendre hommage aux 14 personnes qui ont occupé ce poste. Car force est de constater que durant ces 50 ans, aucune femme n'a assuré cette fonction. J'en appelle donc à vous mesdames qui êtes aujourd'hui membre du comité pour que l'une de vous s'impose le jour où Michel aura décidé de planter le bâton !

Avant de conclure, j'aimerais aussi vous remercier pour l'organisation des jeudis, puis mercredis et finalement des samedis à ski de la commune !

Une organisation très professionnelle portée par le club, son comité et ses moniteurs et monitrices qui ont accompagnés plusieurs générations de gamins pour leur transmettre l'envie de dévaler, en toute sécurité de je vous rassure, les pistes enneigées des Alpes suisses et françaises. Année après année, la demande est importante et vous répondez toujours présents pour faire en sorte qu'un maximum d'enfants puisse y participer et c'est une chose que je tenais à relever ici ce soir.

Plus que jamais, le Ski Club comme l'ensemble des associations sportives, culturelles et sociales que Meyrin à la chance de compter, avez un rôle à jouer dans la transmission des valeurs meyrinoises aux générations futures, pour ne jamais perdre de vue notre histoire et nos valeurs communes et pour construire un futur harmonieux.

Et si je ne devais faire qu'un seul vœu pour les 50 prochaines années du Ski Club de Meyrin, cela serait que cette belle énergie, ce bel engagement, perdure dans ce même esprit qui fait aujourd'hui de Meyrin une ville dynamique ou il fait si bon vivre ensemble.

Sur ces mots, je lève mon verre à notre cher Ski-Club, à ses cinquante années d'histoire glorieuse et à toutes les aventures à venir. Joyeux anniversaire à tous, et que la neige continue de nous réunir pour les cinquante années à venir !

Je vous remercie pour votre attention.